

Bei der NBSG ist immer was los



Eine starke Gemeinschaft aus jungen und alten Schützen trainiert bei der NBSG. Neben dem sportlichen Ehrgeiz kommen der Spaß und die intensive Jugendförderung auch nicht zu kurz.

Kaum ist das Jahr zu Ende gegangen, sind wir auch schon wieder mitten im neuen Schützenjahr. Und so kommt es, dass es bei uns selten ruhig zugeht. Schon am Anfang des Jahres herrscht rege Betriebsamkeit im Schützenhaus und auf den Schießständen. Die Vereinsmeisterschaften wurden in den vielfältigen Disziplinen bereits ausgeschossen und nun geht es mit großen Schritten auf die Vorbereitungen zu den anstehenden Kreismeisterschaften gefolgt von der Landesmeisterschaft. Für dieses Jahr hat sich so mancher Schütze ein paar Ziele gesetzt und wir drücken selbstverständlich die Daumen, dass sich einige Träume verwirklichen las-

sen. Im letzten Jahr konnten sich zwei unserer Jugendlichen für die Deutsche Meisterschaft in München qualifizieren. Wir hoffen, in diesem Jahr mit weiteren Startern aus dem Bereich Jugend aufwarten zu können. Der Weg dorthin ist zwar nicht immer einfach, aber alleine gehen muss diesen bei uns niemand. Unsere Jugendtrainer sorgen immer wieder dafür, dass neben dem konzentrierten Training auch der Spaß nicht zu kurz kommt und die Gruppe der Jugendlichen zu einer wirklichen Gemeinschaft zusammenwächst. Aber nicht nur für die Jugend hält die NBSG eine Reihe an geselligen Veranstaltungen parat. Neben un-

seren klassischen Schützenveranstaltungen wie z.B. dem Vogelkönigsschießen im Juni oder dem Schützenfest im September, lädt unser Schützenhaus auch gerne zu gemeinsamen Spiele- oder Kinoabenden ein. Gemeinsame Fahrten, nicht nur zu auswärtigen Wettkämpfen, dürfen nicht fehlen und sorgen dafür, dass Jung und Alt nicht nur auf sportlicher Ebene zusammenwächst. So wird es dieses Jahr z. B. zur Hanse Sail nach Warnemünde gehen. Bei der Nord-Berliner Schützen-Gemeinschaft ist immer etwas los.

Wer sich davon gerne selber überzeugen möchte, kommt einfach zu einem Probetraining während unserer Trainingszeiten am Mittwoch oder Freitag ab 19 Uhr (Jugend ab 17 Uhr) in der Senheimerstr. 65 vorbei.

Auch sei heute schon zu unserem Tag der offenen Tür am 25. August 2018 herzlich eingeladen. Kommen Sie am besten mit der ganzen Familie! Nähere Informationen findet man auch auf unserer Internetseite unter www.NBSG.de

Stephanie
Stapelfeld-Höftmann
NBSG